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     学校通信  

         和の光         宝塚市立西谷中学校 

 ■進路学習講演会「西谷中生、ＢＯＲＯと一緒に夢を語ろう！！」～報告４～ 

前号に引き続き感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★人生は人の数だけあると考えています。ＢＯＲＯさんの人生はとても意味のある人生だと思いま

した。自分は今怪我をしています。右の肩を手術し、半年も好きなことができません。でも、Ｂ

ＯＲＯさんの話を聞き、自分に勇気がわきました。気が付けば「涙」が流れていました。何もで

きないという絶望感に追い込まれました。ＢＯＲＯさんはそういう経験をされたことがあります

か？ 親にも分かってもらえず、自分の気持ちを箱に閉じ込めて毎日過ごしています。でも、今

日の講演を聞いて、箱が少し開いた気がします。有難うございました。（２年生男子） 

 

★私はＢＯＲＯさんの講演会が、良い経験になったと思いました。ＢＯＲＯさんのお話を聞いて、 

 これからも色々なことに諦めず、挑戦したいなと思いました。ＢＯＲＯさんが映画を観た後に、 

 毎回歌をつくっていると聞いてスゴイなと思いました。今日は暑い中、みんなのために歌ったり、 

 お話を聞かせてくれたり、有難うございました。ＢＯＲＯさんが言っていたことを思い出しなが  

 ら生きていきたいと思います。（２年生女子） 

 

★今日は遠い所までお越しいただき有難うございました。僕はＢＯＲＯさんの歌と話を聞き、色々   

 と考えさせられました。「人にはそれぞれ使命がある」とのことですが、僕の使命は何なのか、

今はまだ思いつきません。でも、これからはたくさんの人と出会い、自分が何をすべきか見つけ

たいと思います。話の中で、女の子の話が印象的でした。両親がＢＯＲＯさんに作曲を依頼し、 

 曲を披露したときに女の子の手が動いたことに感動しました。歌は人の心を動かす原動力なのだ

と改めて改めて知ることができました。とても素敵な時間を有難うございました。（２年生男子） 

★自分は今までの人生でライブなどに行ったことがなかったので、まじかに歌を聞いたことはなか

ったけれど、ＢＯＲＯさんの歌を初めて聞いた時には鳥肌が立ちました。今日は忙しい中、西谷

中学校まで話をしに来ていただき有難うございました。（２年生男子） 

★今日はたくさんの歌を聴かせてくれて有難うございました。今までＢＯＲＯさんの曲を聴いたこ

とがなかったけれど、今日の講演会で興味がわいたので、家に帰って他の曲も聴いたみたいと思

います。あやかちゃんの話を聞いて、ＢＯＲＯさんはとても優しい人だと思いました。心に残っ

た話がたくさんあります。こんなに近くでミュージシャンの方の曲を聴けることはめったに無い

ので嬉しかったです。今日は暑い中本当に有難うございました。（２年生女子） 

 

★今日はお忙しいところ、西谷中に来てくださって有難うございました。ＢＯＲＯさんの曲を聴い

て元気が出ました。ＢＯＲＯさんとみんなで手をたたいたり、歌をうたったりできて良かったで

す。また、機会があれば西谷中に来てください！！ 今日は有難うございました。（２年生女子） 

 

★今日はお忙しい中、西谷中に来ていただき有難うございました。ＢＯＲＯさんは学生時代にアレ

ルギーなどで病弱と言っていましたが、そのような雰囲気は感じられない歌声でした。僕の質問

に答えていただきました。ＢＯＲＯさん有難うございました。（２年生男子） 

 

★今日はお忙しい中、来ていただき有難うございました。私はこの講演会で初めてＢＯＲＯさんの 

 曲を聴きました。歌詞にはＢＯＲＯさんのその時々の思いが込められていると聞いて、すごく感

動しました。生で歌を聴いたのも初めてで、迫力がすごくあってびっくりしました。ＢＯＲＯさ

んのお話を聞いて、改めて分かったことや初めて知ったことがたくさんありました。貴重な経験

有難うございました。（２年生女子） 

 

★今日は西谷中までお越しいただき有難うございました。ＢＯＲＯさんの人生談を聞いて、自分が 

 心から好きなことを続けていこうと思いました。また、ＢＯＲＯさんの歌にも感動しました。Ｂ

ＯＲＯさん、また西谷中に来てください。その際には、西谷中生みんなでおもてなしをします。

本日は本当に有難うございました。（２年生女子） 

 

★今日は来てくれて有難うございました。歌を聴いてすごくいいなと思いました。歌には凄い力が 

 あるのだと思いました。（２年生男子） 

 

★口にハーモニカ、足に鈴、手にはギターと、３つの楽器で演奏していたことにとても驚きました。 

 今回の講演会の事前学習でＢＯＲＯさんの曲を聞いた時に「流行った曲ってすごいなあ」くらい

の気持ちで聞いていました。しかし、今日の講演会では、曲の歌詞についての話やたくさんの曲

を聞かせていただき、とても感動しました。本日はお忙しい中、来ていただき有難うございまし

た。（２年生女子） 

 

★今日は僕らのために、わざわざ西谷まで足を運び、貴重な話や歌を聞かせていただき有難うござ

いました。ＢＯＲＯさんの今までの経験・思い・考えなどがよく分かりました。出会いが短い中

でも、病気になってしまった人への歌をつくって勇気づけるなど、すごく驚きました。それから、 

ＢＯＲＯさんと全校生で記念撮影 



 ドラマを観た直後に歌を作成すると聞いて、とても面白いなと思いました。今日は本当に有難う

ございました。（２年生男子） 

★今日はお忙しい中、西谷まで来てくださり有難うございました。ＢＯＲＯさんのお話で一番印象

に残ったのは、「誰でも生きる使命がある」と言っていたところです。色々大変なことがあった

なかで自分の使命を見つけ、それを行動に移していて素晴らしいなと思いました。私も自分の使

命を見つけ、それを行動に移せたらいいなと思います。そして、ＢＯＲＯさんの歌も心に響きま

した。曲は初めて聴いたものが多かったけれど、色々な楽器を使って歌っていて迫力もあったし、 

 歌詞も心に響いて、かっこいいな！と思いました。今日はＢＯＲＯさんの人生経験の話や歌でた

くさんのことを学ぶことができました。本当に有難うございました。（２年生女子） 

 

★素晴らしいお話と歌を有難うございました。生のライブの歌を聴けたことも久し振りでしたが、 

 何よりＢＯＲＯさんの温かいそして迫力のある歌声に感動しまして、何故かしら涙がほろほろと

流れてきました。私の専門は音楽で、いろいろなタイプの音楽を聴いてきました。クラシックで

はない歴史が刻まれたＢＯＲＯさんの音楽が今回むちゃくちゃ心に刺さりました。ＢＯＲＯさん

の「大阪で生まれた女」などが大ヒットした時間・時代は、私はテレビでオンタイムに拝見させ

て頂いておりました。まさか、そのＢＯＲＯさんに会えるなど夢にも思っていませんでした。 

 本も読ませていただきましたが、ＢＯＲＯさんの歌にはこんなにもたくさんのドラマがあるとい

うことを知ることができました。ファンになりましたので、ライブに是非行きたいと思います。 

 また、つたない吹奏楽部の演奏も聴いてくださり、感激・恐縮です。わざわざ音楽室にまで来て 

 頂き、絵入りの素敵な色紙まで頂きました。生徒たちにとっては、とても励みになり一生の思い

出になると思います。生徒たちに夢と希望をたくさん与えてくださり、本当に有難うございまし

た。（教職員） 

 

★この度はお忙しい中、講演に来て下さり有難うございました。講演の中で歌を聴いたり、お話を

聞いたりする中で、ＢＯＲＯさんの人柄がよく分かりました。特に「ＡＹＡＫＡ基金」のお話を

聞いた時、世の中の人々が良くなるようにと、お金を集めて寄付し、行動に移していることが分

かりました。山中さんや安部さんともお会いしたことがあると分かり、身近に感じていたところ

から「おお、凄い人なのだ！」と驚きの感情がわきました。また、ＢＯＲＯさんの音楽を聴いた

時、鳥肌が立ちました。恥ずかしながら、初めて聴いたのですが、迫力があり頭の中にスラスラ 

 と歌詞が入ってきました。他の曲も聴いてみたいと思いました。本当に素敵な講演をしてくださ

り、有難うございました。（教職員） 

 

★７月３日は講演をしていただき有難うございました。私のイメージではＢＯＲＯさん＝「大阪で

生まれた女」です。この歌は大好きです。哀愁をおびたメロディーがいつも心にしみます。もっ

と長く聴きたかったです。ＡＹＡＫＡ基金のお話、自転車のこと、トロンボーンのこと、詩で入

選されたこと…、多くのお話を聞かせていただきました。感動しました。「吹奏楽部の演奏をバ

ックにＢＯＲＯさんが歌う」を実現できたらいいなと思います。今回は有難うございました。 

                                        （教職員） 

 

★お忙しいなか、西谷中の生徒に向けて素晴らしい講演をしていただき有難うございました。生徒

たちにとっては、プロの方の歌やお話を生で見聞きすることができるまたとない機会になりまし

た。そのような貴重な時間を中学生のうちに体験できた生徒たちをうらやましく思います。 

 生徒たちの感想を見ていると前向きな感想が多く、ＢＯＲＯさんのお話がとても心に響いたのだ

と感じました。私は普段美術を教えているのですが、同じ芸術に携わる者として、ＢＯＲＯさん

が仰っていた「歌詞をつくる上で大切にしていること」に共感しました。作品をつくる上で、生

徒たちにとって、日々の出来事や感じたことはとても大切なことだと思います。その部分を上手

に引き出せるように、私自身も「何気なく過ぎる日々を大切にしていきたい」と改めて思いまし

た。貴重な時間有難うございました。（教職員） 

 

★暑い中、西谷中学校までお越しいただき有難うございます。生徒たちも音楽の世界で大活躍され

ているＢＯＲＯさんのお話と演奏を生で感じることができ、大変貴重な経験になったと思います。

私自身、ＢＯＲＯさんが活躍されていた当時はお見掛けしていないのですが、ＡＹＡＫＡ基金を

立ち上げられ、音楽で得た収益を難病の子どもたちのために寄付されている話を聞いて、そうい

った形で支援されているＢＯＲＯさんの人柄に惹かれました。近くで支える人、身体を支える人、 

 金銭的に支える人…、人を救う形はそれぞれで、どれも欠けてはならないものだと感じました。 

 この度は、西谷中で講演いただき誠に有難うございました。吹奏楽部の生徒たちは特に喜んでい

ました。（教職員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

ＢＯＲＯさんとの再会を願って、全校生でお見送りしました 


